

EP PETROECUADOR DONA VEHÍCULOS 100% OPERATIVOS A MUNICIPALIDAD DE SANTA ELENA

EP Petroecuador hizo la entrega de tres vehículos en perfectas condiciones mecánicas y operativas a la Municipalidad de Santa Elena, siguiendo la política de optimización de recursos del estado, decretada por el Presidente de la República, economista Rafael Correa Delgado.

En cumplimiento a esta política, el Ministro de Hidrocarburos, Ing. Carlos Pareja Yannuzzelli y el Gerente General de EP Petroecuador, Ing. Alex Bravo Panchano dispusieron que se optimice y reduzca el parque automotor de EP Petroecuador, con el fin de minimizar gastos de combustible y mantenimiento en la empresa y, a su vez, apoyar a otras instituciones del sector público con mayores necesidades, brindando herramientas de trabajo para el desempeño de sus actividades.

Bajo el pedido de la Municipalidad de Santa Elena, que por la falta de vehículos no podían realizar todas las actividades y visitas a comunidades en su zona de su influencia, EP Petroecuador en cumplimiento al Reglamento de bienes del sector público, hace esta donación, transfiriendo de dominio los vehículos a la institución mencionada.

La entrega oficial la hicieron los ingenieros Edgar Jarrín, Jefe Corporativo de Servicios Administrativos de EP Petroecuador y el Superintendente de la Refinería La Libertad, Ing. Carlos Quinde al Señor Fulton Anchundía Pacheco, Vicealcalde de Santa Elena, quien expresó su gratitud a la Empresa ya que esto va a ayudar a que los funcionarios de la municipalidad se pueda movilizar con mayor facilidad para hacer el levantamiento y detección de necesidades de los pobladores de San Elena.